



釈迦小だより

古河市立釈迦小学校
学校だより ③
令和5年7月19日

～よく考える子 思いやりのある子 元気な子～

学校ホームページ
<http://shaka.koga.ed.jp>

住所 〒306-0222 古河市釈迦271
電話 0280(92)0104

もうすぐ夏休み

記録的な高温の日や突然の豪雨が続いています。そんな中、しゃかつ子は、暑さ指数に基づき、熱中症対策をしっかりととりながら、安全に学校生活を送っています。

令和5年度の1学期の生活も残りわずかになりました。週末からは、楽しい夏休みになります。一人一人にとって、有意義な夏休みになることを祈っています。

○6月23日(金) 授業参観

授業参観が行われました。当日は、多くの保護者のみなさんに、しゃかつ子の学びの様子を参観していただきました。効果的に端末を用いたり、担任の先生のお話をしっかりと聴いたりする様子が、どのクラスでも見られました。



○6月27日(火) 歯の健康集会

歯の健康集会が行われました。寸劇やクイズなど工夫を凝らして、楽しく学習することができました。生涯にわたって、健康な歯を保持していけるといいですね。



○7月4日(火) 盲導犬を知る。

NPO 法人、チームチャリス様のご協力をいただき、盲導犬に関する体験学習を行いました。様々な発見と体験を通じて得た事柄を積極的にみんなで活かしていきましょう！



○7月5日(水) プール開き！

清掃・施設整備など、環境が整い、待ちに待ったプール開きを行いました。先日、5、6年生はプール清掃を一生懸命行いました。安全と健康を第一に、学習を進めていきます。



○7月6日(木) ゴミ処理施設見学

クリーンセンター寺久の施設を見学させていただきました。収集や処理までの流れやリサイクル等について丁寧に教えていただきました。今回の見学で集めた情報を、それぞれの端末などにまとめていく予定です。



○7月7日(金) 縦割り班遊び

夏空のもと、班ごとに遊ぶ予定でしたが、非常に高い気温のため、空調設備の整った室内に変更し、活動しました。活動中、低学年の児童の手を優しくつなぎながら、活動をサポートする5、6年生の姿に感心しました。



第1回 釈迦小コミュニティ・スクール

6月27日(火)に、第1回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)が開催されました。今後は、PTAと連携を図りながら、「未来を担う、釈迦小の子どもたちに地域としてできることは何か」をテーマに検討を重ねていくこととなりました。次回は、9月末に開催が予定されています。会議の様様につきましては、本誌にて、お伝えしたいとおもいます。

今後のおもな予定

- 7月25、27、28日…二者面談
- 8月21～23日…宿題提出期間(13時～16時)
- 9月1日…始業式
- 9月2日…奉仕作業(予備日3日)



夏休みにあたって

『夏休みの過ごし方』にも掲載しましたとおり、以下の3点について特にご留意ください。①交通・水難事故、②不審者等の対応、③SNS等のトラブル
「自分の身を守る行動」について、ご家庭におかれましてもご指導願います。